

Ressort: Vermischtes

Kamerun: Dutzende Menschen von Boko-Haram-Kämpfern verschleppt

Yaoundé, 18.01.2015, 20:09 Uhr

GDN - In Kamerun sind offenbar Dutzende Menschen von mutmaßlichen Kämpfern der radikalislamischen Gruppierung Boko Haram verschleppt worden. Im Norden des Landes seien mehrere Dörfer überfallen worden, berichten verschiedene Medien unter Berufung auf die lokalen Behörden.

Dabei seien mehrere Menschen ums Leben gekommen, mindestens 60 Menschen seien entführt worden. Dabei soll es sich hauptsächlich um Kinder handeln. Boko Haram setzt sich für die Einführung der Scharia in ganz Nigeria sowie ein Verbot westlicher Bildung ein und verübt immer wieder Anschläge - seit dem vergangenen Jahr auch im benachbarten Kamerun.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-48178/kamerun-dutzende-menschen-von-boko-haram-kaempfern-verschleppt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com